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据新华社东京电 东京奥
组委主席森喜朗昨日说， 只要
凭借常识就可以知道， 奥运会
不可能取消， 因为取消奥运会
将造成巨大的浪费。

在国际奥委会全会当天结
束之后， 森喜朗和东京奥组委
首席执行官武藤敏郎连夜召开
了新闻发布会。 有日本记者提
到最近的民调显示， 东京多数
居民不赞成奥运会如期举行，
森喜朗说， 奥运会本来是值得
庆祝的事情， 大家本来已经准
备好庆祝奥运会的事情， 但突
如其来的新冠疫情导致了奥运
会的推迟， 大家只是无法接受
在当前的形势下进行庆祝。

这位日本前首相说：“有点
常识的人都知道， 取消奥运会
将造成巨大的浪费， 如果奥运
会被取消， 谁来赔偿各个方面
造成的损失？ 取消导致的浪费
可能是举办奥运会花费的两倍
到三倍。 ”

武藤敏郎说：“今天国际奥

委会对我们的努力表示了极大
的赞赏，奥运会推迟后仅仅用了
不到 4 个月，我们就敲定了比赛
场馆和赛程。 我们现在有充足的
信心举办一届安全的奥运会。 ”

东京奥组委向国际奥委会
罗列了 200 多项将要解决的事
项， 其中包括成立新冠疫情对
策委员会。 武藤敏郎说，这个委
员会的具体人员还无法确定，
他建议大多数成员应该是与日
本中央政府有关的人员， 东京
奥组委和东京都政府的人员占
次要地位。

至于日本政府和东京奥组
委要采取哪些措施来防止感
染，武藤敏郎说，各方将在 9 月
举行商谈， 估计到年底时将出
台具体措施，明年开始施行。 但
防止疫情传染是非常复杂的事
情，有两个问题需要解决。“首
先我们要确定哪些事情是必须
要做的，譬如出入境、检测甚至
是发生感染后的治疗问题，其
次是谁来支付这方面的费用？ ”

羊城晚报讯 记者郝浩宇
报道： 昨日， 东京奥组委确定
2021 年奥运会赛程。 东京奥运
会将于 2021 年 7 月 23 日至 8
月 8 日举行，为期 17 天，共设
33 个大项、339 个小项的比赛，
具体比赛日程和比赛场地已全
部确定。

垒球将是东京奥运会首个
展开争夺的项目， 比赛将在开
幕式两天前， 即 2021 年 7 月
21 日，日本时间 9 时在福岛拉
开战幕。

奥运首金赛事———女子 10
米气步枪射击将在 7 月 24 日
8 时 30 分进行。 这是中国代表
团的传统强项，在 2004 年的雅
典奥运会和 2012 年的伦敦奥
运会， 杜丽和易思玲分别拿到
这个项目的金牌， 同时都是当

届奥运会的首金。
闭幕式前一天， 即 8 月 7

日，将迎来“超级星期六”，届时
将进行至少 34 个项目的决赛。
当天的重点赛事有男子篮球决
赛、 男足决赛、 女子马拉松决
赛、棒球决赛、男子排球决赛、
艺术体操个人全能决赛以及花
样游泳团体自由自选决赛。

8 月 8 日将是东京奥运会
的最后一个比赛日， 当天在北
海道札幌举行男子马拉松比
赛，当天下午 4 时 30 分进行的
男子水球决赛， 将是本届奥运
会的最后一项决赛。 女子马拉
松的颁奖仪式将在闭幕式上举
行，这在奥运历史上尚属首次。

东京奥组委虽然公布了所
有的赛程安排， 但又表示赛程
仍有调整的可能。

2020 赛季中超联赛将于 7
月 25 日打响， 如何平稳度过近
70 天的封闭赛期，令球员保持平
稳的心态， 对各俱乐部来说都是
一大挑战。昨天，广州富力俱乐部
总经理洪友强透露了一些特殊安
排， 如在联赛空余时间安排电竞
比赛、中英文课程等，后勤组还计
划采购树苗，让球员亲手种植。

运载富力俱乐部后勤物资的大
巴前天启程，从健身单车、移动人墙
等训练、运动器械，到微波机、短波
机等医疗器械， 再到足够数量的游

戏机……俱乐部把能想到的、 赛区
允许携带的物资都搬到了车上。

据洪友强透露， 俱乐部会在
驻地开展一些课程， 如提升球员
综合能力的法律课、 英语课以及
为外援、外教准备的中文课等。除
了组织电竞比赛， 还计划一人植
一棵树， 让小树苗陪伴球员度过
两个多月。“球员还是很期待这场
不同寻常的赛季之旅的， 而且这
种赛制也未必是坏事， 能让大家
在一定时间内把全部精力集中在
足球上，排除外界干扰”。

富力俱乐部工作人员已先行
抵达赛区考察， 原本希望有两块
训练场的要求很难得到满足，更
令俱乐部头疼的是训练的保密问
题。“训练场都挨在一起，每个训
练场虽然都有围蔽， 但据说在酒
店房间就能眺望到训练场， 估计
各队都会准备不少望远镜”。

面对超长封闭赛期， 球员也
有各自的准备。 右后卫唐淼表示
会多带几套训练服， 也会准备充
足的茶叶带进赛区，“到时候可以
和队友一起喝喝茶。 ”外援雷纳尔

迪尼奥则认为最重要的是休息，
也会准备一些美剧消磨时间。

头号射手扎哈维被问及会做
什么准备时，回答是“耐心！ ”他很
遗憾比赛时没有观众， 但作为职
业球员只能配合和遵守规则。“进
球后我依然会做出打枪的庆祝手
势， 因为我希望所有东西都跟往
常一样，而且正因为场次少了，更
希望能进更多的球， 尽可能多地
做出打枪的手势， 夺取联赛金靴
也一直是我的目标”。

羊城晚报记者 苏荇

中超即将开赛，16 支球队
的报名名单将于近期陆续出
炉。 广州恒大的 30 人大名单
也将确定，入籍球员高拉特有
可能被弃用，新赛季外租至其
他球队，顶替其位置的是另一
位入籍球员洛国富。

高拉特日前在社交媒体发
出一个问号，疑似与落选恒大
队大名单有关。 据了解，恒大
队主教练卡纳瓦罗已在 7 月
16 日将此事告知高拉特。

高拉特在热身赛中一直都
有出场并打进多球，而洛国富
此前并不在卡纳瓦罗的计划
内，此次上榜出人意料。

不过， 卡纳瓦罗日前接受
媒体采访时曾表示，高拉特的
膝盖经历了两次手术后，对其
影响非常大，球队像照顾婴儿
一样在照顾着高拉特。 卡纳瓦
罗还透露：“我们的外援人数
超了，报名时间还没到，我们
会根据最后的情况来选择。 ”
如今看来，他当时已为高拉特
的落选埋下伏笔。

恒大队现有的外援是保利
尼奥、 塔利斯卡和朴志洙，入
籍球员有艾克森、 费南多、蒋
光泰、高拉特、阿兰、洛国富和
萧涛涛。 萧涛涛也不在卡帅的
计划中，将继续被外租。

按照规定， 有华裔血统
的蒋光泰算内援 ， 没有华裔
血统的入籍球员， 每队最多
可有 1 名球员算内援 ， 另有
最多 2 名球员算外援 。 艾克
森已经占据 1 个内援名额 ，
阿兰租借至北京国安， 在费
南多 、 高拉特和洛国富中只
能再选 2 人。 费南多得到卡
纳瓦罗的认可， 这样最后 1
个外援名额只能在高拉特和
洛国富之间选择。

7 月 29 日是夏季转会窗
关闭日， 卡纳瓦罗还有时间斟
酌名单。 高拉特是否最终被放
弃、 可能被租借到哪一家俱乐
部将很快揭晓。

羊城晚报记者 林本剑

广州富力明日出征中超大连
赛区， 主教练范布隆克霍斯特近
日特意理了发， 板寸头显得很精
神———在十周封闭期内， 这样的
发型更容易打理。 展望联赛前两
轮的广州德比和广东德比， 他昨
天表示，目标是全拿 6 分。

十周赛期挑战不大
广州富力近期热身赛成绩不

错，与广州恒大、深圳佳兆业、河
北华夏等中超球队交手均有胜
绩， 丢球数与上赛季相比大幅下
降。范帅执教 6 个月，改造球队攻
防体系有一定的成效。 如今联赛
重启， 真刀真枪的对碰将考验范
帅的执教能力。

昨天在富力大学城训练基
地，范帅心情不错，笑称联赛开赛
令其不再感到煎熬。 虽然大连赛
区强手如林， 但希望大家都能坚
持信念，争取打入争冠组，这也是
全队几个月来奋斗的目标。

作为球员， 范布隆克霍斯特
曾随荷兰队打进世界杯决赛，经
历过在一个地方长达八周的比
赛， 因此这次十周的赛期对其来
说不算太大挑战， 唯一的区别是
这次的环境更为封闭， 赛程更为
密集，需要尽快适应。

富力队带了 30 名球员，其中
三分之一是年轻球员。 范帅对新
老结合的年龄结构感到满意，但
也认为需要找到平衡点：“一方面
要给年轻球员机会， 挖掘他们的

内在潜力， 让他们在正确的轨道
上成长； 另一方面也要依赖有经
验的球员。目前我们的阵容厚实，
会针对不同的对手， 根据球员的
特点进行轮换和调整。 ”

扎哈维中途或离队
广州富力前两轮就迎来广州

德比和广东德比， 卫冕冠军广州
恒大与大换血（引援 19 人）的深
圳佳兆业的实力都很强， 但范帅
并不示弱：“通过热身赛，我们熟
悉了对方的人员构成和打法，有
了更多的准备资料， 胜利也给了
我们一些信心， 但恒大队是卫冕
冠军， 实力摆在那里， 而且联赛
和友谊赛完全不同， 需要我们拿
出百分之百的态度和努力去迎接
挑战。 从教练的角度看， 我当然
希望两场比赛都能赢，6 分是我
的目标。 ”

外援托西奇和萨巴本周抵
达广州， 但要进入医学隔离期。
范帅表示，他们肯定缺席首轮比
赛，希望他们能够尽早归队与全
队磨合。

富力队头号射手扎哈维近日
在热身赛中频频进球， 显示出不
俗的状态， 昨天点赞范帅对球队
的改造：“这个赛季， 球迷应该能
看到完全不一样的富力队， 我们
在进攻和防守上都做了充足的准
备。 感激新教练团队付出了这么
多努力， 设计出很多的训练让我
们提高。 ”

在 9 月欧洲国家联赛预选赛
开赛后，扎哈维、萨巴都有可能被
以色列队征召， 扎哈维明确表示
届时将回国效力。 富力俱乐部董
事长黄盛华昨天回应称， 正在考
虑届时是否启动注册第六外援的
方案。

羊城晚报记者 苏荇

东京奥组委主席森喜朗：

取消奥运将造成巨大浪费

东京奥运会赛程出炉

垒球开头，水球收尾
高拉特或被
洛国富取代
广州恒大可能将其外租

中超·前奏 两场德比战
范帅要全胜

联赛开赛在即， 新主帅的执教能力
和广州富力的阵容改造将遇考验

联赛超长封闭赛期如果度过？

富力队：植树、电竞、学英语……
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中国民企走到“四
十不惑”,创一代开始进
入交班季 , 创二代渐次
登场。 在民企传承过程
中 , 创二代与父辈有什
么样的冲突? 他们展现
出怎样的个性? 新老两
代交接班有哪些经验和
智慧?《羊城晚报》 联合
广东省工商联、 广东省
青年企业家联合会、广
东粤财信托有限公司、
广州“三会”、广州市工
商联继续深入调研 ,《经
济新动能 民企新力量
创二代来啦 !》不断为您
奉上创二代接班新鲜热
辣的故事。

中国广州仲裁委员会公告
（2020）穗仲公字第 692 号

黄炳胜（曾用名黄伟强）：
本会已于 2020 年 5 月 28 日受理申请人广

东广信君达律师事务所与你方关于诉讼、仲裁、
人民调解代理合同纠纷一案， 案号为：（2020）
穗仲案字第 7488 号， 现定于 2020 年 10 月 30
日上午 10:00 在广州市沿江中路 298 号江湾大
酒店 A 座 8 楼仲裁庭室开庭审理， 仲裁庭于
2020 年 11 月 30 日作出裁决，领取裁决书的时
间为 2020 年 12 月 1 日前。 请你及时到本会办
理有关手续。

本公告自刊登之日起满 60日，即视为送达。
特此公告。

2020 年 7 月 18 日

中国广州仲裁委员会公告
（2020）穗仲公字第 694 号

徐皓云、王俊、岑宇琪：
本会已于 2019 年 11 月 18 日受理申请人

李韵清与你方及关于民间借贷纠纷之案案号
为：（2019）穗仲案字第 15059 号，现定于 2020
年 10 月 30 日下午 2:30 在广州市沿江中路
298 号江湾大酒店 A 座 8 楼仲裁庭室开庭审
理，仲裁庭于 2020 年 11 月 27 日作出裁决，领
取裁决书的时间为 2020 年 12 月 4 日前。 请你
及时到本会办理有关手续。

本公告自刊登之日起满 60日，即视为送达。
特此公告。

2020 年 7 月 18 日

中国广州仲裁委员会公告
（2020）穗仲公字第 695 号

徐皓云、王俊、岑宇琪：
本会已于 2019 年 11 月 18 日受理申请人

李韵清与你方及关于民间借贷纠纷之案案号
为：（2019）穗仲案字第 15060 号，现定于 2020
年 10 月 30 日下午 3:00 在广州市沿江中路
298 号江湾大酒店 A 座 8 楼仲裁庭室开庭审
理，仲裁庭于 2020 年 11 月 27 日作出裁决，领
取裁决书的时间为 2020 年 12 月 4 日前。 请你
及时到本会办理有关手续。

本公告自刊登之日起满 60日，即视为送达。
特此公告。

2020 年 7 月 18 日

中国广州仲裁委员会公告
（2020）穗仲公字第 696 号

徐皓云、王俊、岑宇琪：
本会已于 2019 年 11 月 18 日受理申请人

李韵清与你方及关于民间借贷纠纷之案案号
为：（2019）穗仲案字第 15061 号，现定于 2020
年 10 月 30 日下午 3:30 在广州市沿江中路
298 号江湾大酒店 A 座 8 楼仲裁庭室开庭审
理，仲裁庭于 2020 年 11 月 27 日作出裁决，领
取裁决书的时间为 2020 年 12 月 4 日前。 请你
及时到本会办理有关手续。

本公告自刊登之日起满 60日，即视为送达。
特此公告。

2020 年 7 月 18 日

中国广州仲裁委员会公告
（2020）穗仲公字第 697 号

徐皓云、王俊、岑宇琪：
本会已于 2019 年 11 月 18 日受理申请人

李韵清与你方及关于民间借贷纠纷之案案号
为：（2019）穗仲案字第 15062 号，现定于 2020
年 10 月 30 日下午 4:00 在广州市沿江中路
298 号江湾大酒店 A 座 8 楼仲裁庭室开庭审
理，仲裁庭于 2020 年 11 月 27 日作出裁决，领
取裁决书的时间为 2020 年 12 月 4 日
前。 请你及时到本会办理有关手续。

本公告自刊登之日起满 60日，即视为送达。
特此公告。

2020 年 7 月 18 日

中国广州仲裁委员会公告
（2020）穗仲公字第 698 号

张美英：
本会已于 2019 年 12 月 24 日受理申请人

中国对外经济贸易信托有限公司与你方及刘绍
华关于民间借贷纠纷一案，案号为（2019）穗仲
案字第 16997� 号， 现定于 2020 年 10 月 30 日
下午 4:30 在广州市沿江中路 298 号江湾大酒
店 A 座 8 楼仲裁庭室开庭审理，仲裁庭于 2020
年 11 月 27 日作出裁决， 领取裁决书的时间为
2020 年 12 月 4 日前。 请你及时到本会办理有
关手续。

本公告自刊登之日起满 60日，即视为送达。
特此公告。

2020 年 7 月 18 日
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今年三月刚交班给儿子
的冯耀祥现在只是富莱斯家
具的顾问，皮肤黝黑的他年近
60岁，一身运动装打扮，显得
颇为精干。 说起传承，冯耀祥
坦言对儿女的接班非常安心。
“因为他们都是喜欢这行才回
来公司工作的， 能够吃苦，脚
踏实地，这让我很放心。 ”

儿女有选择事业的权利
羊城晚报：当初你有想过

未来要把企业交给子女 “接
班”吗？

冯耀祥： 其实是没有的。
我的儿子和女儿都是从英国

留学回来，因为在外留学好几
年了，他们也已经习惯了西式
的生活。 我作为父亲，思想都
是很开放的。 孩子长大了就会
自己去看这个世界，会有自己
的见解。 我跟孩子们说，你们
喜欢做什么，就去做什么。

可喜的是，两个孩子都表
示对公司运营感兴趣，所以我
就让他们进入了公司，让他们
好好地去做。 兴趣真的很重
要，在企业的发展过程中甚至
会影响到产品的设计和定位。

企业要长远一定要专心
羊城晚报： 你觉得年轻一

代来接班，最重要的是什么？ 你
应该把什么传承给下一代呢？

冯耀祥：脚踏实地。要专注
做好一件事，不要分心。比如当
初很多人认为地产行业很挣
钱，炒楼能挣很多钱，就忙着想
去掺一脚， 我觉得对于我们这
样的企业是不行的。 企业想要
做得长远，就一定要学会专心。

所以我跟子女说，现在你
们接班了，一定要努力、专心
做好，不能朝三暮四、好高骛
远。 孩子们也比较认同我的观
点，所以我是比较放心的。

羊城晚报： 对儿子接班之
后的表现， 如果满分是100分，
你觉得可以给他打多少分呢？

冯耀祥： 我想可以给他
100 分， 虽然还要继续努力，
但是我对他很有信心。 因为我
能看到他真的是很用心在做
这份事业。 虽然有时候大家会
有分歧，需要通过辩论来征询
意见， 找出定位和解决的方
法，但我觉得这也是不错的。

“我不强求子女接班
勉强肯定做不好事业”

面对选择接班的儿女，冯耀祥给了高分

经济新动能 民企新力量
创二代来啦！

顺德小镇青年，志在打造家具界“爱马仕”
从小学起就参与公司决策的他，接班后计划逆势向海外扩张，走向国际

广东顺德龙江， 中国家具制造
重镇。

一条闹市小路尽头， 一株古榕
树已静静矗立百年， 荫盖着极具岭
南建筑风格的冯氏祠堂对面， 是冯
耀祥一手创立的富莱斯家具公司。
作为改革开放后成立的首批民营家
具企业之一，30 多年来“大隐隐于
市” 的富莱斯如今正式交班给儿子
冯志亮。 一边是坚持慢工细活做精
品， 一边则是志在打造家具界“爱
马仕” 的创二代冯志亮不断拓展高
端市场的野心， 这家企业在传承与
创新上走了一条不寻常的路。

二代是否愿意接班，
关键在于沟通

富莱斯家具是一家在广东顺德
龙江从村镇企业起步， 有着近 40
年历史，集开发设计、生产、销售为

一体的家族企业。
在 28 岁的冯志亮看来，家具业

与其说是传统制造业， 不如说是创
意产业。 玩创新，玩设计讲传承，最
终的家具成品更适合说是艺术作
品。 家具企业的核心竞争不是生产
规模和设备， 最大的核心竞争力是
设计工艺和引领潮流的能力。

回家族企业是冯志亮自己的
选择。

21 岁从英国大学毕业就回到
小镇龙江的他觉得， 二代愿不愿意
传承接班， 关键是父辈与年轻一辈
之间的沟通。 而他选择接班， 则是
源于父母“超前”的培养和从小在家
具行业里沉浸的情怀。

别人家小孩的暑假是玩， 冯志
亮姐弟俩从小到大的暑假， 大部分
时间在自家商铺和公司里度过。 除
了应酬， 公司大小事务他们都会参
与。 他记得父母说， 你们年纪小有
可能不懂， 但是这段经历的所学所
得， 会对日后工作处事产生重要的
影响。

从上小学开始， 公司所有的决
策， 他和姐姐也参与进来。 哪怕姐
弟在国外留学期间， 公司大的决策
也要他们越洋投票。

“是否存在排斥感或代沟，其实
主要取决于家庭氛围。 ” 冯志亮解
释，虽然身在顺德小镇，但家庭氛围
却是开放包容， 父母也很开明。 从
小到大， 他和姐姐所有的事情都能

自己做主， 包括没独立工作时，父
母给的钱都是“自己说了算”。

接班不是站在巨人肩
膀，是改造“危楼”

别人问冯志亮接手后， 家族企
业是不是上轨了？ 他说轨道从来就
没上过， 做家具原创品牌永远都在
起步阶段， 没有轨道参照， 都要一
步一脚印打拼摸索出来。

很多人又说， 二代回来接班是
站在巨人的肩膀上， 父辈留下很好
的基础。 但冯志亮认为，自己接手家
族企业，好比站在一个危楼的塔尖，

“我必须跳下来， 重新打造更新基
础，才能更上一层楼。 ” 只有真正用
心做了， 才是有自己核心竞争力的
企业。

这源于冯志亮去意大利拜访合
作超过 20 年的企业时发现， 做奢
侈品牌的欧洲家族企业在其几百年
的历史发展中， 就是坚持做自己的
风格、 设计理念， 让企业的理想一
代传一代， 结合着一些新时代手法
推广，才能屹立不倒。

留学回来后，冯志亮就开始着
手把家族企业以百年传承的方向
打基础。 他要把父亲过去的 30 多
年总结， 再把品牌格调重新塑造，
就像危楼推倒重建， 只有基础扎
实，企业才有像榕树屹立百年不倒
的可能。

不节流减薪，反而逆势扩张

在 2020 年疫情之下，父子俩也
有矛盾。

父亲说， 很多企业开始开源节
流，要减工资放假。

冯志亮却认为， 员工工资不能
减，还要逆势扩张。 很多国外品牌停
产，对他来说有危机则有机遇，去把
握最大的机遇，必须要投入更大的资
金，主动往外走，把前几年被一些进
口品牌占领的市场份额重新拿回手
上。

在冯志亮的计划表里， 今年 8
月， 建在工厂里的艺术馆将对外开
放。 在印度、 俄罗斯等地的独立门
店，也将在疫情稳定后陆续开出。

冯志亮介绍，当 2007 年无论出
口还是国内市场都是一片蓝海时，
富莱斯就决定要走高端市场， 把自
己定位在少数人的细分市场里。

而敢于在 2020 年向外扩张的背
景是，在印度、中东、迪拜、俄罗斯、东
南亚等市场，冯志亮的家族企业与当
地合作伙伴经营十几年，不仅在很多
当地的名人家里，甚至一些皇室成员
也用的都是“顺德制造”家具。

“国际化拓展的目标还是要迈
出去，如果疫情能够把企业杀死，绝
对不是疫情的错， 是企业自身有风
险。 ”28 岁的创二代冯志亮在 2020
年上半年过去后这样说。
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